

Victoria que

C. B. G

9

C. B.

8

— Un deficiente arbitraje deslució un emocionante encuentro.

— En una discreta actuación el Granollers venció a un Mollet que fue más difícil de lo esperado.

Alineaciones y árbitros:

C. B. GRANOLLERS: Puigventós (14), Delgado (16), Willis (25), Vila (7), Margall (19), Góngora (12), De Udaeta (6), Rodríguez (0). Dos jugadores eliminados: Puigventós (m. 26) y Margall (m. 40).

C. B. MOLLET: Ruzafa (6), Sampere (25), Charles (10), Vila (2), Germán (14), Flores (17) y Galín (15). 1 jugador eliminado: Flores (m. 27).

Dirigieron el encuentro los Sres. Andreu y Montori, ambos del Colegio Catalán. Nos hemos vuelto a encontrar con un colegiado, el principal Sr. Andreu, quien siempre que arbitra el Granollers organiza unos «shows» impresionantes, ya que tiene el gran defecto de querer ser él la «estrella» del partido, y no consiente pasar desapercibido. Hay que tener en cuenta que fue él quien señaló las cuatro faltas personales de Willis, quien ya en el minuto 11 de la primera mitad tenía cuatro faltas, y de esas cuatro dos de ellas fueron «dobles», lo que quiere decir de Jhony de un jugador contrario. Desde luego que estamos convencidos de que el Sr. Andreu viene aleccionado a arbitrar al Granollers, ya que cumple las consignas a rajata-

bla, y además, suele cebarse en los informes redactados con posterioridad, ya que si en primer lugar manifiesta que no pasa nada, más tarde llegan las sanciones tras sus fructíferos informes.

A constatar, que finalizado el encuentro, se marchó a Mollet junto con sus amigos. Lástima que no pudiera celebrar la victoria...

En cuanto al otro colegiado, Sr. Montori, no es culpa suya el pitar tan mal sino de quienes le designan para estos menesteres. No da para más.

AMBIENTE:

Buen ambiente el que existía en el Pabellón Municipal, ya que la rivalidad comarcal sigue existiendo, y de ahí el buen aspecto que ofrecía el recinto deportivo. Habida cuenta que el encuentro fue emocionante, el público demostró el interés por cuanto acontecía en la pista, y animaron sin cesar a su equipo. A destacar que el público se divirtió en un principio con las barrabasadas de los colegiados, para ya más tarde mostrar claramente su enfado ante los continuos errores y transigencias de los mismos.

EL PARTIDO:

Gustó el Mollet, ya que supo plantear el encuentro con acierto, pues sabedores de que debajo los aros poco podían hacer, por la clara superioridad de nuestros hombres altos, supieron mover el balón con rapidez y eficacia entre los hombres de fuera, quienes se destacaban con facilidad, menos Germán bien sujeto por Udaeta, y conseguían cómodas posiciones de tiro. Su americano Flores, defendió a su aire a Willis, es decir, lo vapuleó, sin que los árbitros vieran nada, y de esa manera consiguió que el ataque de Granollers no fuera fluido, y nuestros jugadores no supieron aprovechar ni hacer ni un blo-

